
一般社団法人ロケバス協会令和元年 6 月 12 日定例理事会議事録 
 
議事要旨 
 
【第１号議案／広報委員からの報告等】 
（１） 高村委員長から、５月のホームページ閲覧動向およびその分析について報告され

た。 
（２） 西山委員から、４、５月のロケバス動向指数およびその分析が報告された。 
（３） 西山委員から大手広告代理店、制作会社の平成 30 年度第四四半期の業績が報告さ

れ、理事各社の平成 30 年度第四四半期売上高の前年度比が発表された。 
 

  
【第２号議案／業務委員からの報告等】 
（１） 川島委員長から、会費の入金状況が報告された。 
（２） 日向委員から、国土交通省および厚生労働省への要望書の修正案が報告された。 
（３） 日向委員から、岡本衆議院議員が主催する勉強会についての説明がなされた。 
（４） 水田代表理事から、今年度作成するグッズについていくつかの提案が出され、協議

の結果その中から数点を作成することとなった。 
【第３号議案／運営委員からの報告等】 
（１） 加納委員長から、今年度の地方訪問について説明があり、協議の結果、10 月に中国

地方を訪問することとなった。 
（２） 重盛委員から、7 月 10 日の勉強会について、関東運輸局の方による「貸切バスにお

ける運輸安全マネジメントについて」および顧問弁護士の田中先生による「就業規

則について」の 2 部構成で行うとの説明があり、今回は会員外の参加もできるため、

より多くの参加があるよう会員外への呼びかけが要請された。 
（３） 水田代表理事から、8 月の理事会について第 2 水曜日がお盆休みに重なることから

開催日の変更が提議され、協議の結果、8 月 21 日に開催することとなった。 
【第４号議案／その他】 
（１） 山田理事から、5 月 30 日行われた関東貸切バス適正化センターの理事会について報

告された。 
（２） 水田代表理事から、協会の今年度の目標を定めることが提議され、いくつかの案が

提示された。協議の結果、その中から「重大事故撲滅」「重大事故が発生した際の対

応手順を定め、年 1 回は訓練を行う」「協会員を 1 社増やす」を今年度の目標とする

こととなった。 
 
 



 
※ 業者者様によるプレゼン 
（株）ミクニライフ＆オート 久保田様 
「マルチユースカー」「マルチユースマイクロバス」について 
 
※ 交流会の内容 
・コースター、ハイエースのモデルチェンジについて 
・ドライバーの不足、募集について 
・地方の現状 

 
今回の交流会は、途中から場所を恵比寿に移して行った。今回は名古屋、京都、長野か

らの出席もあり、様々な意見や、話題で親睦を深めた。 


